

今号は、冬休み中の小学生との賑やかな交流や、皆さまが真剣に筆を走らせた『書き初め』の様子を特集しました。笑顔あふれる新年のスタートをご覧ください。 by ハ馬



新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。 日頃より、当施設の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 柳田デイサービスでは「今この瞬間を、人生で最高の時に」という理念のもと、2026年もご利用者様お一人おひとりの「やりたい」「こうなりたい」という思いを大切にし、心も身体もイキイキと過ごしていただけるよう、職員一同ケアに努めてまいります。 本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新春行事「書初めと福笑い」

新年、冬休み中の小学生も来所してくれ、皆さまと一緒に「書初め」や「福笑い」を楽しみました。 すぐに筆を走らせる方、ゆっくりと構想を練る方……。 小学生たちは冬休みの宿題「明るい心」に一生懸命取り組んでいました。 世代を超えて同じ時間を共有する、とても微笑ましいひと時となりました。



毎日のひとコマ

それぞれ自主的な活動や
お手伝いのご様子です

その他各自で手作業を取り組まれる姿もあります



フォトアルバム



書初めは、単なる習字ではありません。古くから、「心を新たにする」「願いや目標を形にする」「一年の無事と成長を祈る」という、大切な『祈りと決意』の行事だと言われています。



皆様の力作は、現在事業所内に掲示しております。ぜひご覧ください！



ちなみに、私の息子の書初めは「不言実行」でした。「あれこれ言わず、黙ってやるべきことを実行する」——。言葉よりも行動を重んじ、責任を静かに果たそうとするその誠実な姿勢に、私自身もハッとさせられました。2026年、私も息子を見習い、この「不言実行」を心に刻んで歩んでいきたいと思います。

柳田デイサービス 管理者 八馬



「今この瞬間を人生で最高の時に」
地域に開かれたデイサービスを象徴する新たなロゴが誕生しました。ロゴには「みんなが集う場所」や「地域に開かれたデイサービス」という想いが込められています

柳田デイサービス・柳田居宅介護支援事業所
有限会社明寿会

〒210-0808

川崎市川崎区旭町2-21-10

🌐 <https://www.yanagida-kaigo.co.jp/daycare>

📞 044-246-7090

